

Nouvelles locales du lundi 08 août 2011

@rib News, 08/08/2011 Justice- Les avocats du Barreau de Bujumbura ont fait un sit-in ce lundi devant le Parquet de République avec des lampes dans les mains, affirmant ainsi qu'ils sont en train de chercher où se trouve la justice burundaise. Ils ont passé toute une heure en silence alignés devant le parquet. Ces avocats, au nombre soixante-dix, ont apportés des pancartes sur lesquelles étaient écrit : « Libérez votre conscience, libérez Me Nyamoya ».

[Isanganiro/Bonesha/Rpa/Rtr]

- Le bâtonnier burundais, Me Isidore Ruyikiri, dit que l'emprisonnement des avocats ne donne pas une belle image au Burundi, qui pourtant en a besoin. Ces avocats ont promis de faire chaque jour une heure de sit-in devant le Parquet de Bujumbura pour dénoncer le harcèlement des avocats et demander la libération de Me Nyamoya accusé de subornation de témoins dans l'affaire de l'assassinat de Kassi Manlan, ancien représentant de l'OMS au Burundi.

[Isanganiro/Rtnb/Rpa/Bonesha]- Le rédacteur en chef de la radio Rema FM a comparu ce lundi devant procureur en mairie de Bujumbura .Il est allé répondre sur les questions concernant une émission diffusée par la radio Rema le 29 juillet 2011 sur la vie professionnelle de Me Isidore Ruyikiri et ses emprisonnements par les dirigeants rigides. On lui a demandé pourquoi on a diffusé cette émission pendant que Me Isidore Ruyikiri était en prison. [Rtnb]- Jérôme Nzokiranteveye a fait savoir que sa convocation s'inscrit dans le cadre des convocations intempestives des journalistes, ces derniers jours au Burundi. Il appelle la justice à bien faire son travail. [Rtnb/Rema/Isanganiro]- Les rédacteurs en chef des radios privées Isanganiro et RPA, respectivement Patrick Mitabaro et Bob Rugurika, vont comparaître ce mardi devant le parquet de Bujumbura, pour la deuxième fois consécutives en moins de deux semaines. Ils avaient déjà comparu devant le même parquet de Bujumbura en rapport avec les informations qui ont été diffusées sur les ondes de ces radios. [Isanganiro/Bonesha/Rpa]

Politique- Les partis de l'opposition membres de l'alliance des démocrates pour le changement au Burundi (ADC-Ikibiri) dénoncent ce qu'ils qualifient d'accusations gratuites, les déclarations du parti Uprona, Bonaventure Niyoyankana, selon lesquelles l'ADC-Ikibiri serait derrière les attaques des hommes armés. Le porte-parole de cette coalition, Chauvineau Mugwengezo, se montre inquiet par la sortie médiatique de Niyoyankana soulignant que ce dernier a exagéré en accusant les partis de l'opposition d'être derrière les attaques ces derniers jours. [Rtr]- Cependant, l'ADC-Ikibiri souligne que la sortie du président de Uprona de son silence traditionnel est venue à point nommé surtout qu'il a appelé le gouvernement de Bujumbura à entamer des négociations dans les plus brefs délais. [Rtr]

Sécurité- Trois personnes appréhendées jeudi dernier, dont deux enseignants et un cultivateur membres du FNL d'Agathon Rwasa, tous habitants de la commune Butihinda, sont toujours en prison, selon les membres de leurs familles. Ils sont accusés de mettre en scène des tenues militaires pour aller perturber la sécurité, mais les enquêtes menées n'ont rien trouvé contre eux dans leur ménages. [Rpa]- La population de la localité dit que ces accusations ne sont pas vraies et qu'elle ne comprend pas pourquoi la justice ne voulait pas clarifier certaines choses sur ce dossier. Selon ces sources, aucune des trois personnes n'a encore de casiers judiciaires et ils devaient être libérés dans les plus brefs délais. Sept autres personnes appréhendées avec ces eux ont été libérés. [Rtr]- Le porte-parole de la police affirme que la sécurité est bonne presque partout dans le pays malgré qu'il y ait de petites perturbations qui se remarquent dans quelques coins du pays. Il dit que ce sont de simples attaques de bandits qu'ils sont en train de poursuivre à tout prix et à détruire leurs groupes. Il affirme cela au moment où trois personnes armées ont été tuées ce dimanche dans la zone Ruziba de la commune Kanyosha dans la Mairie de Bujumbura. [Rtr/Isanganiro]-

Le porte-parole de la police dit qu'ils ont reçu des informations du lieu où se trouvaient ces malfaiteurs. Les forces de l'ordre sont allées avec la population chercher ces gens et ces derniers voyants qu'ils ne peuvent pas échapper, ont commencé à tirer et trois d'entre eux ont été atteints par des balles des forces de sécurité et succombés sur le terrain. Cinq grenades et deux fusils ont été saisis par les forces de l'ordre. [Isanganiro/Rpa]

Le porte-parole de la police affirme que la sécurité est bonne presque partout dans le pays malgré qu'il y ait de petites perturbations qui se remarquent dans quelques coins du pays. Il dit que ce sont de simples attaques de bandits qu'ils sont en train de poursuivre à tout prix et à détruire leurs groupes. Il affirme cela au moment où trois personnes armées ont été tuées ce dimanche dans la zone Ruziba de la commune Kanyosha dans la Mairie de Bujumbura. [Rtr/Isanganiro]-

Le porte-parole de la police dit qu'ils ont reçu des informations du lieu où se trouvaient ces malfaiteurs. Les forces de l'ordre sont allées avec la population chercher ces gens et ces derniers voyants qu'ils ne peuvent pas échapper, ont commencé à tirer et trois d'entre eux ont été atteints par des balles des forces de sécurité et succombés sur le terrain. Cinq grenades et deux fusils ont été saisis par les forces de l'ordre. [Isanganiro/Rpa]